
Si vous voulez en savoir plus, lisez le guide des curieux en forêt.
* Domont Ph., Zaric N. : Le guide des curieux en forêt, delachaux et Niestlé, 1999.

Pourquoi les bûcherons ont-ils entassé ces branches?*

La  mise  en  tas  des  branches  a  plusieurs  effets 
bénéfiques. D'une part, les tas laissent davantage 
de place libre pour la régénération naturelle et la 
croissance  de  jeunes  arbres.  D'autre  part,  ils 
permettent de protéger le pied des arbres restants 
contre les dégâts de débardage et aussi, en cas de 
besoin,  de  couvrir  le  sol  sur  le  passage  des 
machines.  Enfin,  les  tas  de  branches  sont  un 
habitat apprécié aussi bien par les insectes et les 
champignons que par les petits mammifères et les 
oiseaux.*


